
Herr Krampfer stellt folgende schriftliche Anfrage (siehe Anlage): 
 
1. Wie teuer ist die Umgestaltung des Schulhofes der Wilhelm-Tanck-Schule? 
2. Wie teuer ist die Umgestaltung des Schulhofes der Wilhelm-Tanck-Schule bezogen auf den 

Quadratmeter? 
3. Wie teuer waren andere Schulhofumgestaltungen in der letzten Zeit bezogen auf den 

Quadratmeter? 
4. Wie kam es dazu, dass ca. ein Drittel des Schulhofes der Wilhelm-Tanck-Schule mit einer 

Asphaltdecke versiegelt wurde? 
5. Wohin läuft das Niederschlagswasser der versiegelten Fläche ab? 
 
Die Fragen werden unter TOP 11.6 (Mitteilungsvorlage 0248/2003/MV) beantwortet. 


